
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 10 月 26 日(月) 午後 3 時から 

    北郷町地域振興センター1階会議室 

 

 

 

 

令和２年度 第８回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和２年度教育委員会 第 8 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 10 月 26 日(月) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 

黒木由香 別府信一    

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   北郷町地域振興センター1階会議室 

 

５ 傍聴者   ２名 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、ただいまから令和２年度第８回日南市教育委員会定例会を始めさせて

いただきます。よろしくお願いします。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 

 

【都甲教育長】 

 「本日は傍聴、ありがとうございます。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

９／２９（火）     人事異動方針説明会 

令和３年４月１日付け人事異動の県の方針の説明を受けた。今後は、

１１月の上旬に各学校から異動調書が提出され、校長ヒアリング、事 

務所とのヒアリングが予定されている。 

 

９／３０（水）     宮崎大学訪問（椋木教授） 

教育委員会の事業評価を今年度からお願いしている宮崎大学の椋木 

教授に挨拶に行った。中尾市議の娘さんで、故郷日南のために力に          

なりたいとのことであった。 

 

                   コンプライアンス校内研修（南郷小・潟上小） 

県の教職員課が実施している学校へ出向いての研修が、最後という          

ことで見学に行った。処分の状況や、コンプライアンス違反をして          

しまう心境等の話があり、両校職員が熱心に受講していた。 

 

１０／３，４，２５（土日） 

榎原小中  南郷中 吾田中 吾田小 運動会体育大会 

各校とも、制約のある中、工夫して運動会体育大会を実施し、子ども

たちも元気一杯笑顔で真剣に競技する姿が印象的であった。 

 

１０／７（水）     校長会 

議会の質問で出された、子もたちの置き勉について、改めて鞄の中身 

の減量化を工夫してほしいと伝えた。また、退職したある校長の教訓

として、危機管理のための学校日誌の記述の大切さを話した。 

 

１０／１２，２１（月、水） 

学校訪問（吾田中 油津小）） 

参加した委員から感想や意見をもらいたい。  

                     

１０／１３（火）   第 39 回小村寿太郎侯顕彰弁論大会表彰式 

今回は、コロナの影響で日南での弁論大会が実施されず原稿審査で          

選ばれた上位３名の表彰式であった。   
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１０／１４（水）   日南市生涯学習推進会議 

崎村委員にも会議の委員として出席いただき、生涯学習の取組につ          

いて理解を得るとともに意見をもらった。 

 

１０／１７（土）   南郷大島ミュージアムオープニングイベント 

本日見てもらった大島ミュージアムの開会式を、県の郡司副知事に 

も参加してもらい行った。１２月６日までの５１日間、土日のワー          

クショップや、市内全ての学校の校外活動で盛り上げていきたい。 

 

（２）委員活動報告 

  【別府委員】 

  １０月２１日に油津小学校の学校訪問に行かせていただいて、色々な話を聞く中で、 

不登校の児童がほぼいないという話を聞きました。 

それから、読書の件についてですが、一人５冊ということで、５冊というのが、平均し

て５冊読んでいるのか、それとも読む子はものすごく読んでいて、読まない子は全く読ま

ない、格差のある５冊なのかで、これからの読書推進について何かアプローチの仕方が変

わるのかなと思って、何かできる方法があったら考えていきたいなと思いました。 

また、今日の大島の視察は貴重な経験をさせていただきました。あんなに素敵な場所が

あるのは知らなかったです。この前、教育支援センターに参観に行きましたが、教育支援

センターに通っている子は、運動会や遠足に参加できなかったりすることもあると思う

ので、教育支援センターに通っている子で、大島に遠足に行かせることができれば、自然

などを目にすることで、違った刺激が出てくるのではないのかなと思います。カリキュラ

ム的に難しいところがあるかも知れませんが、検討していただければと思います。 

【郷谷委員】 

  吾田中学校を訪問させていただきましたが、まず玄関に入った時に、優勝旗の数の多 

さに驚きました。  

それから、出席をされたそれぞれ教務主任や生徒指導主任、他の先生方も、自分が担当

している業務について、しっかり考えられていて、中心校であると同時に、自分の担当し

ている業務について真剣に取り組んでおられるなと思いました。 

【﨑村委員】 

吾田中学校と油津小学校を訪問させていただきました。 

吾田中学校の校長先生と話しをした時に、体育祭が縮小されたことを生徒に話した時

には受け止めていましたが、あとから廊下で涙を流していたということで、やはり生徒た

ちにとっては、ショックなことだったのだろうということでした。ただ、体育祭は、とて

も素晴らしいものだったということでした。生徒たちは、その中で精一杯活動できたので

はないかということでした。 

油津小学校では、５年生が特別支援の生徒を入れて１クラス４３人くらいだったと思
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います。なんとか２クラスにすると、先生方も働きやすいのではないかと思いました。 

 

９ 前回の議事録承認 

第７回の議事録について了承 

 

１０ 研修「特別支援について」 秋山指導主事説明 

 

１１ 議題について 

 

協議１ 令和２年度他市町村教育委員会との意見交換会について 

             

（濱中補佐） 

（都甲教育長） 

 

令和２年度他市町村教育委員会との意見交換会について説明。 

  何か、質問、ご意見等はありますか。 

   

 

１２ その他 

（１）１１月行事予定について 

（２）第９回 教育委員会会議（定例） 

    ① 日時 令和２年 11 月 24 日（火)  午後 3時から 

   ② 場所 日南市役所・別館 2階会議室 

 

１３ 閉会 


